



Neuer Präsident bei der Sektion Nordwestschweiz

An der diesjährigen GV wurde Andreas Schläpfer zum neuen Sektionspräsidenten gewählt.

Geboren im Jahr 1972 und aufgewachsen bin ich im oberen Baselbiet. Nach der Schulzeit absolvierte in einem hiesigen Kleinunternehmen eine Ausbildung im Labor. Anschliessend konnte ich dort in der Produktion erste Erfahrung sammeln, wo mich auch das Interesse des Chemikanten geweckt hat.

Bei der Novartis Services konnte ich die 3 jährige Ausbildung absolvieren. Durch diverse Wechsel, auch neben der Chemie, fand ich den Weg zurück und arbeite nun bei Siegfried Ltd. in Zofingen.

Seit mehreren Jahren bin ich nun im Vorstand unserer Sektion und hoffe, dass ich so auf eine gute Zusammenarbeit vertrauen kann.

Ich wünsche allen Mitglieder des Verbandes ein erfolgreiches Jahr.

Andreas Schläpfer
SCV-Nordwestschweiz